
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【南部センター】

　会　　議　　名 　平成２５年度　第１回佐久市学校給食南部センター献立委員会　　

　開　催　日 時 　平成２５年７月９日　（火）　　　　　１６時００分　　～　　１６時４０分

　会  議  場 所 　学校給食南部センター　２階研修室

　別紙のとおり

　

　議　　事　　録

（会議次第）

１．開会

２．自己紹介

３．委員長あいさつ

４．会議事項

　（１）平成２５年度の献立計画について

　（２）その他

５.閉会

荻原 ◎開会

◎自己紹介

林中込中学校 ◎委員長あいさつ

教頭 　本来ですと小林克雄中込中学校長がごあいさつをするところですが、病気療養中の

　ため、私が代わりに努めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

　皆さんのご意見等を取り入れ、おいしい給食を提供していただくという意義があります。

◎会議事項

林教頭 （１）平成２５年度の献立計画について説明を求める。

佐藤栄養士 　２～６ページの内容について説明する。

林教頭 　聞きたいこと、ご質問ご意見はありませんか。

佐藤栄養士 　最近になって、天候が非常に熱く、パンが食べづらい感じがしているが、残量が多い

　サラダ系のものについても夏は菌の繁殖を考えると出せない。

高畑委員 　６ページの資料を見ますと、野沢中の残量が非常に少なく、中込中の半分程度ですが、

　どのようなことをされているのか。

継続紙　Ｎｏ．２

宮澤委員 　みんなで食べるようにと生徒に進めているだけですが。

　特に３年生がすすんでたくさん食べてくれています。

　出　　席　　者　



高畑委員 　一人が食べないと、それに便乗して残している生徒も中にはいる。

佐藤栄養士 　センターと学校との連絡簿「ランチタイム」に気の付いたことを書いてください。

荻原 　本年１０月から南部センター管内の６校においても、アレルギー対応食事業を開始する

　こととなりますので、これからも委員のみなさまにもおせわになりますがよろしくお願い

　します。

荻原 　以上で閉会といたします。



 記録者


